

学年の先生よりメッセージ

新年度が始まったと思ったらいきなり、臨時休校期間に入り、当初予定していた分散登校もなくなってしまいました。そのうえ、4月16日には首相より『緊急事態宣言の範囲拡大』の通知があり、学校からのお便りにもあったように臨時休校期間が延長されることになりました。

それだけ、『日本の置かれている現状が深刻である。』ということだと思いますが、我々教員にとって、生徒の皆さんと過ごせないという現実が、これだけ辛いということを感じています。今は、現実をしっかり受け止めて、他人ごとにせず、とにかく不要不急の外出を避け、感染を広めない努力をしていきましょう。そうすることで少しでも早く『緊急事態』を脱して、普段通りの学校生活に戻れるようになるはずですよ。

各クラスの学級担任も皆さんと再度会えることを楽しみにしています。それぞれの先生方から簡単ではありますが自己紹介と皆さんに向けてのメッセージを載せておきます。

川崎 詠子 (1組担任)

2年生となり新たな気持ちでスタートしようと思っていた矢先の休校なので残念でなりません。皆さんと再び会える日を楽しみにして待っています。この休みに自分のやるべきことをしっかりやっておこう。

谷口 拓馬 (2組担任)

みなさんの元気に負けないようにします。全員で居心地のいい学年にしていきたいと思います。

坂本 彩夏 (3組担任)

外で遊べず、友だちと共に学べない・会えない日々は辛いと思うけど、今は一人一人がすべきことを頑張ろう！さらに成長した姿が見られるのを楽しみにしています！

北岡 利之 (4組担任)

生活リズムを自分で作りましょう。今日何しよう？今日何曜日？と感じたら生活リズムがくずれているかも。

起床、食事、休憩や家庭学習の時間割をつくっておくと学校がいつ始まってもすぐに体が対応してくれます。

野村由美 (5組担任)

この休業中は課題学習やお手伝いなどいつも以上に家で過ごす時間が多いので頑張ってください。家族や自分自身のことでもいつもは感じないことなどに気づいたりしていると思います。5月7日に登校したときに、いろいろな話を聞けることを楽しみにしています。授業も再開します。2年生で頑張ろうとしている気持ちを出して、仲間と助け合って学習などにチャレンジしていきましょう！

中石 淑江 (7組担任)

明るく、元気に、頑張りましょうね。

溝淵 佳世 (8組担任)

新しい学級、友だち、出会い...気持ちを新たに頑張りましょう！

久武 康朗 (1組副担任 7・8組副担任)

私は異動してきたばかりなので、皆さんとコミュニケーションを取りたいです。学校が再開されたら積極的に話しかけていきますので、よろしくお願いします。かなりしんどい日々が続いていますが頑張って乗り切りましょう。

井上 美智子 (2組副担任)

いい感じのスタートが切れてとても嬉しく思っていました。今みなさんに会えなくて残念ですが、また一緒に頑張れる日を楽しみにしています！体調には気を付けて過ごしてくださいね。

寺本 新 (3・5組副担任)

休校になり本当にしんどいと思うけど、気持ちをしっかり持って明日を信じて生きていこう！！

徳廣 優子 (3・5組副担任)

お家ばかりの生活でしんどいですね。今できることをしっかりやりましょう！そして、また会えるのを楽しみにしています。